Wohin mit alten Medikamenten?

Nie in die Toilette oder ins Waschbecken!

Sie schützen Bäche, Flüsse und Seen, wenn Sie alte Medikamente nicht über das Waschbecken oder die Toilette entsorgen.



Darf ich Altmedikamente in die Restmülltonne werfen?

Ja. Die meisten Altmedikamente können Sie in die Restmülltonne* geben – am besten in zugeknoteten, undurchsichtigen Tüten.

* Landkreise Bad Tölz-Wolfratshausen und Weilheim-Schongau: Bitte hier in die **Sammlung für Problemabfälle** bringen.

Gibt es Ausnahmen?

Ja. Manche Arzneimittel wie zum Beispiel Zytostatika gehören zu den gefährlichen Abfällen. Diese müssen Sie zur Sammlung für Problemabfälle bringen. Fragen Sie im Zweifel Ihre kommunale Abfallberatung:

www.abfallberatung.bayern.de

Nimmt meine Apotheke alte Medikamente an?

Apotheken sind nicht verpflichtet, Altmedikamente anzunehmen.

GEFÖRDERT VOM











